



DIRIGENTES DE PASCO PREOCUPADOS POR EL TREN DE PASAJEROS Y ABUSO DE EMPRESAS INTERPROVINCIALES



La preocupación del dirigente Humberto Romero Yupari por la reactivación del tren de pasajeros y el abuso que cometen las empresas interprovinciales en Cerro de Pasco, se vio reflejado en la reunión sostenida con el viceministro de transportes, Chang Chiang, donde también participaron los asesores del parlamentario Néstor Valqui Matos.

El viceministro Alejandro Chang Chiang dijo que el tren de pasajeros es un tema netamente técnico a largo plazo que requiere de concientizar a la población para generar mayor demanda en el uso.

Asimismo sobre los precios excesivos que cobran las empresas interprovinciales de Pasco, dijo que es facultad de INDECOPI, pero sin dejar de lado la intervención o solicitud que puedan realizar empresas consolidadas del medio para comprar omnibuses e ingresar al mercado y poder generar mayor competencia.

Mayor información en: <http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/nvalqui.htm>

Con el ruego de su difusión
Octubre 8 de 2012

Lic. Héctor Charry Condor
#949817009
992818142

hcharry@congreso.gob.pe

Jr. Azangaro N° 468, Oficina 412-Lima-Perú nvalqui@congreso.gob.pe